



► **BISNIS PERHOTELAN**

Grand Zuri Tawarkan Konsep Minimalis Modern

JOGJA—Satu lagi hotel berbintang hadir meramaikan industri perhotelan di DIY. Berada di bawah Zuri Hospitality Management, Hotel Grand Zuri Malioboro, hotel bintang tiga plus hadir dengan menawarkan konsep minimalis modern.

President, Director Zuri Hospitality Management Nicodemus Kasan mengatakan, Hotel Grand Zuri Malioboro ini merupakan properti keempat yang dikelola oleh Zuri Hospitality Management.

Sebelumnya telah ada The Premiere dan Grand Zuri Pekanbaru, Grand Zuri Duri, Grand Zuri Dumai, Grand Zuri Jababeka, Grand Zuri dan Zuri Express Palembang, BSD, Cipanas, Lahat serta Grand Zuri Padang.

“Bercermin pada keberhasilan properti kami tersebut, kami berupaya semakin agresif dalam mengembangkan pasar, salah satunya di Jogja ini,” katanya dalam *Grand Opening*, Hotel Grand Zuri Malioboro yang berlokasi di Jalan Mangkubumi No. 18, Jogja, Minggu (9/6).

Hotel ini hadir dengan desain minimalis dan arsitektur modern. Hadir dengan 138 kamar, hotel ini juga dilengkapi dengan empat ruang pertemuan kapasitas 20 hingga 250 orang, kolam renang, *fitness centre*, *spa*, *lounge*, *VIP lounge* dan restoran.

“Dengan fasilitas lengkap dan tenaga muda yang ramah juga profesional, diharapkan Grand Zuri mampu ikut serta meramaikan industri perhotelan di DIY,” katanya.

General Manager Hotel Grand Zuri Jogja IB Santoso menambahkan, sejak mulai dibuka pada 1 Juni lalu, respon masyarakat terhadap hotel ini cukup bagus. Guna merayakan pembukaan hotel tersebut, pihaknya juga menghadirkan harga spesial yakni Rp488.000 nett per malamnya.

Walikota Jogja Haryadi Suyuti mengatakan pariwisata menjadi salah satu sektor penggerak ekonomi di DIY. Perkembangan pariwisata di DIY membuka peluang bagi pertumbuhan hotel di Jogja.

“Namun kompetisi saat ini menjadi semakin ketat, untuk itu setiap hotel diharapkan melakukan pembenahan dan inovasi untuk dapat menarik lebih banyak wisatawan ke DIY. Semoga dengan hadirnya Grand Zuri ini mampu memberikan alternatif hotel yang lebih banyak bagi wisatawan,” katanya saat meresmikan hotel. *(Devi Krismawati)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005